

2025-02-02

La Voz de los Altos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodechiapas.com/opinion/aqui-chiapas/la-voz-de-los-altos-111/>

Aquí Chiapas

Daniel Crisanto Ramos Cruz

De provecho para todos fue considerada la reunión que la Asociación de Columnistas Chiapanecos sostuvieron en el transcurso de la semana que termina con el coordinador de asesores y proyectos estratégicos del gobierno del estado, Juan Carlos Gómez Aranda, quien en tono amable y de franca camaradería aclaró todas las dudas que los colegas le plantearon respecto a la situación actual que se vive en la entidad chiapaneca. Encuentro en donde la agrupación de periodistas reiteró su compromiso con la responsabilidad social de informar veraz y objetivamente a la sociedad de Chiapas y de México. Gómez Aranda, al mismo tiempo, refrendó el compromiso del gobernador Eduardo Ramírez Aguilar con el respeto a la libertad de expresión de la sociedad y con quienes ejercen la labor de informar a la comunidad. «Estamos en la tierra de la libertad de expresión, Chiapas es un territorio de libertades, pero no habrá libertad si no hay paz; la pacificación y hacer valer el Estado de derecho son prioridad de este gobierno», precisó. Dijo que el diálogo de un gobierno que atiende lo urgente y lo importante, es necesario, pero si hay paz habrá trabajo y crecimiento económico, por ello una de las principales estrategias para alcanzar la pacificación es incentivar, capacitar y equipar a los cuerpos de seguridad, entre otras acciones que propicien el desarrollo integral de Chiapas...Con relación a las casas de empeño que operan en gran parte de los municipios de la entidad chiapaneca, mismas que se han visto envueltas en serias y muy graves irregularidades, derivadas de los abusos que éstas cometen en contra los incautos que caen en sus manos, como cada año, la cuesta de enero se presentó en muchas de las familias chiapanecas, por lo cual, están haciendo su agosto en pleno febrero estas casas de empeño sin restricción o control alguno, en las que varias familias llevan a empeñar sus Alhajas, artículos del hogar, equipos electrónicos y hasta vehículos. Varias de las personas afectadas piden la inmediata intervención tanto a la Secretaria de Hacienda como a la Procuraduría Federal del Consumidor, a efecto de que se verifique el funcionamiento y operación de las Casas de empeño en el Estado de Chiapas, para tratar, de evitar que los establecimientos prendarios, eleven las tasas de interés sobre las prendas en garantía, aprovechándose de la vulnerabilidad de los hogares. Enfatizaron que es necesario frenar los abusos que se cometen por parte de algunos de estos establecimientos, que medran con la necesidad de las familias, por tal razón es urgente que las autoridades intervengan de manera firme para frenar los abusos y preservar el patrimonio de la ciudadanía que por necesidad, tiene que recurrir a estos medios de financiamiento...Honor a quien honor merece: por el reconocimiento en el cual fue

objeto, de parte de La Familia Camacho Morales en coordinación con la Asociación Nacional de Locutores de México, Delegación San Cristóbal en donde llevaron a cabo un Homenaje Póstumo, al decano de la locución sancristobalense, en el marco del 54° Aniversario de trayectoria en locución de una de las voces emblemáticas de San Cristóbal: «Salvador Camacho Corzo». Además, se llevó a cabo la instauración del Galardón que llevará el nombre del querido comunicador. Dicho evento, se llevó a cabo, ayer sábado en el parque de "La Merced". En este emotivo acto, estuvieron presentes familiares y amigos de Salvador Camacho Corzo...La presidenta municipal de Villaflores, Valeria Rosales Sarmiento, inauguró el programa Previene desde Casa en compañía de la presidenta del DIF Villaflores, Margarita Sarmiento Tovilla. El evento tuvo como sede la Escuela Primaria Adolfo López Mateos y estuvo dirigido a padres de familia, con el propósito de fomentar la cultura de prevención. Con el objetivo de crear conciencia y resaltar la importancia de la comunicación efectiva entre padres e hijos, el Ayuntamiento de Villaflores puso en marcha este programa, el cual es replicado en diversas instituciones educativas del municipio para llevar el mensaje de prevención de manera directa a la sociedad.

Durante su intervención, la alcaldesa Valeria Rosales destacó que Previene desde Casa fue diseñado para proporcionar herramientas que ayuden a identificar algunos problemas que afectan a las familias. Señaló que es fundamental que la ciudadanía cuente con información adecuada y enfatizó que su administración trabaja alineada con los principios del gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, impulsando una política de cero impunidad. El programa aborda temas como la prevención de la violencia familiar, la incidencia delictiva, el consumo de drogas y alcohol, el maltrato infantil, así como el uso responsable de las motocicletas...Fabiola Ricci Diestel, alcaldesa de San Cristóbal de Las Casas, se ha colocado entre los primeros 100 alcaldes con mayor aceptación y confianza a nivel nacional, según el ranking difundido por la empresa encuestadora Statistical Research Corporation, correspondiente al mes de enero de 2025. En la primera encuesta del año realizada entre el 23 y el 27 de enero, que abarcó a los alcaldes de las 170 ciudades más grandes del país, la alcaldesa Ricci Diestel, logró posicionarse en el lugar número 81, con un notable 57.5 por ciento de aceptación. Este resultado reafirma el respaldo que ha logrado consolidar entre los habitantes de San Cristóbal. De acuerdo con los datos de SRC, la encuesta midió la opinión de la población a través de cuestionamientos como: "¿Aprueba o desaprueba el desempeño del alcalde/sa de [nombre de la ciudad]?" Los resultados indican que la alcaldesa está bien posicionada en cuanto a la valoración pública, destacando en un contexto nacional donde la competencia entre autoridades locales es cada vez más estrecha. Fabiola Ricci es una de las dos alcaldesas del estado de Chiapas que se encuentran entre las más aceptadas en el ranking nacional...El gobernador Eduardo Ramírez Aguilar encabezó la instalación del Sistema Estatal de Atención a la Juventud, acompañado por el director general del Instituto Mexicano de la Juventud, Abraham Eugenio Carro Toledo. Durante el evento, reafirmó el compromiso de su gobierno de impulsar un gran movimiento de conciencia juvenil, reconociendo el papel fundamental de las nuevas generaciones en la transformación de Chiapas. En su mensaje, el mandatario destacó que las y los jóvenes serán protagonistas en la reconstrucción del tejido social del estado, y subrayó que no solo serán líderes de su propia generación sino también una fuente de inspiración para los niños y las niñas en la construcción de un mejor futuro. Ramírez Aguilar enfatizó que su gobierno respaldará el talento juvenil en distintas áreas, como las artes y el deporte. Asimismo, resaltó que, como parte de estas acciones, se impulsa el programa Conecta Chiapas, que brinda Internet gratuito a estudiantes de toda la entidad, y el programa de alfabetización Chiapas Puede, en el que la juventud desempeñará un rol estratégico en la lucha contra el rezago educativo. "Me mueve el deseo de entregar un Chiapas distinto, un Chiapas mejor, y aportar mi granito de arena. Con las y los jóvenes vamos a trabajar para darle al estado un rostro social y humano. Quiero que nos ayuden a transformar conciencias", expresó el gobernador...Y hasta la próxima Dios mediante...

dcrisanto1@hotmail.com

© 2022 Diario de Chiapas. Todos los derechos Reservados. | Desarrollado por Host Latino